

Un plan stratégique de protection de la monnaie sera appliqué au Venezuela



Caracas, 9 septembre (RHC)- Le ministre de l'Intérieur , de la Justice et de la Paix du Venezuela, Néstor Reverol, a fait savoir que le gouvernement appliquera un plan stratégique de protection de la monnaie pour garantir la circulation des nouvelles monnaies.

Le plan sera mis en marche avec le soutien de la Surintendance des Institutions du Secteur Bancaire et de la Surintendance Nationale pour la Défense des Droits Socio-économiques.

Néstor Reverol a relevé que cette proposition gouvernementale garantira la surveillance et le contrôle de l'argent vénézuélien et évitera l'extraction de grandes sommes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/140931-un-plan-strategique-de-protection-de-la-monnaie-sera-applique-au-venezuela>



Radio Habana Cuba